
非常に幅広いテーマをピックアップされており、飽きることなく楽しむこと
ができた。特に、学術的な内容のみではなく、政策の提言を目指している方
のお話などが聞けて大変勉強になった。

化学からレギュラトリーサイエンス、デジタルまでと幅広いテーマを
知れ、良い構成だったと思います。

どこの講演も興味深い内容で、かつ普段触れない分野では基本の部分から
知ることができ、とても勉強になりました。

ベンチャーに関する情報が多く大変興味深かった。日本の創薬ベンチャーにも期待がもてると感じた。

生物系の内容や画期的な新薬創出に関する演題があり非常に貴重な
お話が聞けてよかったです。

製薬企業の成功体験から、実際の仕事に直結する業会の動向まで大変勉強に
なる講演が多く、実りあるものでした。

創薬成功事例だけでなく、新規手法や作用メカニズム解析など
幅広い分野の講演があり勉強になりました。

社⾧講演を含む幅広い創薬の演題 （創薬セミナーアンケートより）


